

Hirtzfelden Réparer pour économiser et protéger l'environnement

Christian Werthe - Aujourd'hui à 11:00 | mis à jour aujourd'hui à 13:29 - Temps de lecture : 2 min



La Maison de la nature du vieux moulin a accueilli un repair'café, ce samedi. Photo Christian Werthe

Un repair'café s'est déroulé samedi 9 mars dans les locaux de la Maison de la nature du vieux canal à Hirtzfelden. Cette animation était proposée par l'association [Repair'café](#) créée en 2023 et présidée par Laurent Truquin.

« Nous proposons de tels ateliers depuis 2019. À l'initiative, au départ, de la communauté de communes Alsace Rhin Brisach qui souhaitait proposer une animation mensuelle. Depuis que nous sommes une association, avec plus de liberté d'action, nous pouvons intervenir sur d'autres lieux comme nous le ferons sur un marché, à Ensisheim, en août prochain ».

Ce samedi, 14 bénévoles ont été sollicités pour réparer toutes sortes d'appareils domestiques tombés en panne. Réparer pour économiser, c'est un des buts du repair'café. Parmi les techniciens amateurs, Owin Hoffert, de Munchhouse. Il a 16 ans, est en seconde dans un lycée de Colmar et prépare un bac pro en électricité. « Je viens ici pour apprendre à réparer. C'est un bon complément à ma formation, grâce aux conseils des bénévoles. »

Petits matériels électroniques dont des enceintes, imprimantes, aspirateurs, cafetières, brosse à dents électriques et autres objets sont passés par les mains de ces experts en réparation sous les yeux de leurs propriétaires qui ont eu droit, en attendant, de prendre un café et un petit gâteau.

| 85 % de réparations

Selon Laurent Truquin, les remises en état sont possibles dans environ 85 % des cas. « Souvent, ce ne sont que de petits dépannages. Avec le changement d'une pièce en mauvais état, le tour est joué. L'atelier est gratuit mais les pièces à changer sont à la charge du propriétaire. »

Réparer, économiser et recevoir des conseils des bénévoles sont autant d'éléments qui font que le repair'café est une réussite. La prochaine séance se tiendra le 13 avril à Dessenheim dans une salle au rez-de-chaussée de la mairie.